

校長室通信 5 / 14₁₂号

昨日、全校集会を開きました。

校長講話では、「心の表れ」について話しました。写真にあるように、下校後の整頓された机椅子からは、落ち着いた心や意欲が感じられます。トイレのスリッパからは、残念なことに「思いやいや友達を大切にする気持ちか」にかけていることが感じられ、改善を呼びかけました。これからが楽しみです。

続いて、生活について6年担任の福原先生から話がありました。5月の生活目標と「あ・は・は運動」についてです。みなさんは「あ・は・は運動」についてご存じでしょうか。改めて、ご確認をお願いします。

また、生活指導主任の山口先生からは、みなと坂の公園におけるボール遊びについて話がありました。子供たちの命を守るための約束です。「みなと坂の公園はボール遊び禁止」です。ご家庭においてもご理解とご協力をお願いします。

子どもたちの健やかな成長と輝く未来を願って

長崎っ子の約束

～同じ言葉で、同じ心で呼びかけましょう！～

「あ・は・は運動」

- あ** あいさつ・へんじ げんきよく！
(人との付き合いは、あいさつから)
- は** はやね・はやおき・あさごはん！
(基本的な生活習慣は、人間形成の土台)
- は** はきものそろえ いいきもち！
(相手を思いやり、気持ちのよい環境づくりができる子どもに)

「メディアルールの徹底」

長崎市PTA
連合会からの
提言

ネット・電子メディア利用は
ながさき基準・夜9時まで！

一人ひとりが大切な時間をもっている。
よる9時からは、それぞれの「わたしじかん」。

SNSはあなたのお子さんにとって
本当に必要ですか？
ネット被害から子どもを守るのは保護者です！



長崎っ子のためのメディア利用
委員会作成「ながさき基準」10/2

こころ あらわ
心は目には見えません。

こころ あらわ
でも、心の表れは見る事ができるのです。

どんなところに見えると思いますか？

